Ambulante Pflege

CARITAS Pflegecampus Hövelhof

DEN ALLTAG ERLEICHTERN, DIE STÄRKEN FÖRDERN

Ambulantes Pflegeteam: Umfassende Versorgung für das Leben zu Hause

Ambulante Pflege ist mehr als Pflege. Sie ist Unterstützung für das Leben zu Hause, so dass Sie weiterhin in Ihrer gewohnten Umgebung leben können. Deshalb stellt unser **Ambulantes Pflegeteam** ein umfassendes Paket von Versorgungsleistungen für das Leben zu Hause zur Verfügung: ärztlich verordnete Behandlungspflege, Essen auf Rädern und Hausnotruf, Pflegeberatung und Betreuungsdienste, Palliativpflege und Hospizarbeit.

Im Betreuungsdienst unterstützen die Mitarbeiter*innen ältere Menschen im häuslichem Umfeld. Was während der Besuche geschieht, wird individuell mit den Klient*innen besprochen: Kochen, Bügeln, Spaziergänge, Gesellschaftsspiele oder einfach reden. Immer geht es darum, die Stärken der älteren Menschen zu fördern und den Alltag in den eigenen vier Wänden zu erleichtern.

Weil alle unsere Angebote wie Pflege, Betreuung oder der Hausnotruf das selbstständige Leben zu Hause unterstützen, beteiligen sich die Pflegekassen an der Finanzierung, sofern ein Pflegegrad vorliegt. Wir beraten Sie dazu gerne.

ESSEN AUF RÄDERN Jeden Tag frisch zubereitet: Das ist unser Menüdienst "Essen auf Rädern". Gekocht wird in der Küche des CARITAS-Altenzentrums. Sie legen fest, an welchen Tagen Sie das Essen auf Rädern erhalten wollen.

HAUSNOTRUF Über unseren Hausnotruf kann jederzeit Kontakt zur Caritas-Notrufzentrale hergestellt und in kürzester Zeit Hilfe herbeigerufen werden.



Teilnehmer*innen sind über einen Sender, den sie an einer Kette oder einem Armband mit sich führen, mit dem Hausnotruf verbunden. Der Notruf funktioniert nicht nur in der Wohnung, sondern im Umkreis von 300 Metern.

Wollen Sie mehr über das Essen auf Rädern oder den Hausnotruf wissen? Wir beraten Sie unverbindlich.

Tel. 05257/9893-0; hauswirtschaft@caritas-hoevelhof.de

Team & Kontakt

Im Ambulanten Pflegeteam sind mehr als fünfzig Mitarbeiter*innen in den verschiedenen Diensten beschäftigt – ein gutes Team, das seit vielen Jahren zusammenarbeitet.

AMBULANTE PFLEGE – CARITAS Pflegecampus Hövelhof Allee 64 33161 Hövelhof

Postanschrift: CARITAS-Altenzentrum Hövelhof e.V. Allee 56 33161 Hövelhof

Telefon: 05257/9893-504

E-Mail: leitung-sozialstation@caritas-hoevelhof.de

www.caritas-hoevelhof.de

Sprechzeiten

Montag bis Donnerstag: 8.00 bis 16.00 Uhr

Freitag: 8.00 bis 15.00 Uhr

Spendenkonto: DE14 4726 2703 7814 6026 00

Volksbank Delbrück-Hövelhof eG



DAS AMBULANTE PFLEGETEAM

Wir sind für Sie unterwegs







PFLEGE UND UNTERSTÜTZUNG FÜR DAS LEBEN ZU HAUSE

Ambulante häusliche Pflege auf dem CARITAS-Pflegecampus Hövelhof

Seit mehr als drei Jahrzehnten pflegen die Mitarbeiter*innen des **Ambulanten Pflegeteams** der CARITAS in Hövelhof Menschen in der häuslichen Umgebung.

Im Laufe der Zeit kamen immer mehr Dienste für ältere Menschen hinzu. Heute bieten wir Pflege und Betreuung für jede Lebenssituation. Unsere Mitarbeiter*innen sind 24 Stunden am Tag für Patient*innen und Klient*innen in Hövelhof und Umgebung unterwegs.

Gute Pflege ist eine Sache des Vertrauens

Unsere Patient*innen werden möglichst von immer denselben Pflegekräften betreut. So kann eine vertrauensvolle Beziehung entstehen – Grundlage jeder guten Pflege. Unsere Mitarbeiter*innen haben eine Pflegeausbildung oder sie wurden für ihren speziellen Aufgabenbereich qualifiziert. Weil sich das Wissen über Pflege ständig erweitert, legen wir Wert auf regelmäßige Fort- und Weiterbildungen. Auch das dient der Sicherung der Pflegequalität.

Ambulante Palliativpflege: Versorgung am Ende des Lebens

Die ambulante Palliativpflege unterstützt schwerstkranke Patient*innen, die in ihrer vertrauten Umgebung von ihren Angehörigen, Freunden und anderen lieben Menschen Abschied nehmen wollen. Die Mitarbeiter*innen dieses Dienstes haben eine Zusatzausbildung in "Palliativ Care", die sie für diese besondere Aufgabe qualifiziert. Zusammen mit dem angeschlossenen ehrenamtlichen Hospizdienst gelingt es, Menschen in der letzten Lebensphase zu betreuen und ihre Angehörigen zu unterstützen.

Wir beraten individuell über Unterstützung und Hilfe

Wir achten auf eine individuelle Pflege und Betreuung. Deshalb beginnt jede häusliche Pflege mit einem intensiven Gespräch eines/einer leitenden Mitarbeiter*in des Pflegeteams mit dem/der Patient*in und eventuell den Angehörigen. Dieser Besuch findet in der Wohnung des/der Patient*in statt, wenn nötig auch in Krankenhäusern oder Rehakliniken.

Unsere Mitarbeiter*innen informieren über den individuellen Unterstützungsbedarf und sinnvolle Hilfeleistungen, aber auch die Finanzierung und die Leistungen der Pflegekassen.

Wenn Angehörige selbst pflegen, übernehmen Mitarbeiterinnen aus dem **Ambulanten Pflegeteam** die Beratungsbesuche nach dem Pflegeversicherungsgesetz.

